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Se efectuó entre el 21 y 23 de octubre 

Talcahuano fue sede del 
Cuarto Encuentro 
Nacional Federativo de 
Sindicatos de Casinos de 
Juego y Hoteles de Chile 

Ario 

Nelson Aroca, director zona sur FENASICAJH; Manuel Fuica, gerente corporativo de Gestión de Personas MDS; Leslie 
Olivares, presidenta del Sindicato de Trabajadores N*2 Casino Talcahuano; Gabriel Aguilera, presidente nacional 
FENASICAJH: Sandra Quintana, seremi de Trabajo Región del Biobío; Vivien Villagrán, superintendenta Casinos de Juegos; 
Julio Trujillo, gerente general de Casino MOS Talcahuano, y Claudio Sagardía, presidente de la Confederación de 
Trabajadores del Comercio (CONATRACOPS). 

¿MDS 
TALCAHUANO 

nal Federativo de Sindicatos organizado por la Fe- 
ideración Nacional de Sindicatos de Casinos de Jue- 

go y Hoteles de Chile (FENASICAJH), actividad que duró 
tres días y que abordó temas como el sector hotelero de 
los casinos, Ley Karin y Ley 40 horas, entre otros. En es- 
taoportunidad participaron sindicatos de casinos de jue- 
go, de la industria hotelera y gastronómica, al igual que 
servicios anexos y operaciones integrales, desde Arica 
hasta Punta Arenas, con la participación total de 19 or- 
ganizaciones sindicales. 

La inauguración realizada el lunes 21 de octubre, 
contó con discursos de bienvenida de Gabriel Aguile- 
ra, presidente nacional de FENASICAJH; Vivien Villa- 
grán, superintendenta de Casinos de Juego; Manuel 
Fuica, gerente corporativo de Gestión Personas Mari- 
na del Sol, y Sandra Quintana, seremi del Trabajo de la 
Región del Biobío. 

La superintendenta de Casinos de Juego, Vivien Villa- 
grán, destacó la importancia del encuentro, para “cono- 
cer de primera fuente, cuáles son los principales desa» 
fíos que los trabajadores tienen, ya partir de eso, regu- 
lar la industria de mejor manera”. 

Manuel Fuica, gerente corporativo de Gestión Perso- 

E 21 de octubre comenzó el Cuarto Encuentro Nacio- 

    

nas de Casinos y Hoteles MDS, reafirmó el compromiso 
de MDS de tener una comunicación constante, efectiva y 
transparente con los sindicatos y, además, “con el bie- 
nestar de nuestros trabajadores y con mantener un en- 
torno de trabajo armonioso, que siga siendo un ejemplo 
de relaciones laborales exitosas en la industria”, explicó. 

Por otro lado, Gabriel Aguilera mencionó que es im- 
portante generar estas instancias donde “todos pue- 
dan interactuar y puedan conocerse, y donde hay inter- 
cambio de información, de ideas, se comparten nego- 
ciaciones colectivas o contratos. Es bastante positivo 
para nosotros”, afirmó. 

En la misma línea, Sandra Quintana, seremi de Traba- 
jo, recalcó la importancia del “diálogo social, que es el 
quete lleva finalmente a buenos acuerdos”. Además, que 
“es súper relevante, que existan estos espacios en que se 
vinculen tanto el empleador como los sindicatos, sobre 
todo con una federación a nivel nacional”. También in- 
formó que próximamente se realizará una instancia pa- 
ra reconocer y entregar el sello 40 Horas a Casino MDS. 

   

organizaciones sindicales 
participaron en el encuentro 

que se efectuó en 
Casino MDS.   

  

Admisión 2025 

Matrícula gratuita hasta el 30 
de octubre en Santo Tomás 

  

randes expectativas se han cumplido en el proceso 
de admisión 2025, y es que todas las matrículas pa- 
Tra estudiantes nuevos tienen costo cero hasta fines 

de octubre. En Concepción la sede cuenta con una ofer- 
ta académica de más de 30 carreras que se desprenden 
desdesu Instituto Profesional, Centro de Formación Téc- 
nica y la universidad. 

Claudia Hernández, directora de admisión Santo To- 
más sede Concepción, comentó novedades del proceso 
que inició el 2 de octubre. “Estamos con “Beca Matrícula" 
entodas las carreras técnicas y profesionales, por lo que 
el llamado es a no perder esta oportunidad”, indicó. 
Agregó que son miles los estudiantes que acceden a es- 
te apoyo económico que financia el valor total de la ma- 
trícula al ingresar a una carrera 
como alumno nuevo en el Cen- 
tro de Formación Técnica e Ins- 
títuto Profesional. La “Beca Ma: 
trícula” es hasta el 30 de octu: 
bre, 

En cuanto al desarrollo del 
proceso, Claudia Hernández se 
ala que se ha realizado con 
normalidad, “en muchos casos 
vienen familias completas, pues 
el futuro delos hijosesuun tema 
relevante. En algunos casos el 
hijo o hijaesel primer integran- 
te dela familia que estudia en la 
educación superior, y en esos 
casos estamos apoyando con el 
equipo de admisión, y nuestros 
mismos académicos están dis 
ponibles para responder las 
consultas”, indicó. Porsu parte, 
la admisión dela universidad se 

inicia en enero, ya que sintoniza con el proceso DEMRE, 
Las instituciones Santo Tomás están acreditadas y 

cuentan con gratuidad, además, la acreditación institu- 
cional permite a los alumnos nuevos acceder al sistema 
de becas y financiamiento que entrega el Ministerio de 
Educación, “Los consultantes pueden acceder a toda la 
información que entregan las encargadas de becas y be- 
neficios, quienes ayudan y asesoran sobre fechas, pro- 
cesos, postulaciones y el financiamiento. Es un arista 
muy relevante al momento de decidirse a estudiar”, fi 
nalizó Claudia Hernández. 

Luego del proceso eleccionario que vivirá el país, el 
proceso de admisión retornará ala sede. La invitación es 
acercarse a Santo Tomás Concepción, ubicada en Prat 
879, Concepción, de lunes a viernes, de 9 horas a 19 ho: 
ras, en horario continuado. En caso de dudas o consul- 
tas, se puede consultar al mail admision.concep- 
ciongsantotomas.cl o contactar al celular de admisión: 
+56 9 63139814. También se puede ingresar al sitio web 
www.tupuedes.cl o hacer una matrícula online en 
https://matriculaonline.santotomas.cl/. 

Deigual forma, y de manera excepcional por el pre 
so eleccionario, hoy y mañana el staff de admisión de 
Santo Tomás se trasladará a la Biblioteca Municipal 
(Víctor Lamas 623, Concepción). 

        

  

En el contexto de la relación “Empresa-Universidad-Estado” 

OTL-UBB y Corfo desarrollan un matchmaking 

    

UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO 

Durante la actividad, la corporación 
de fomento presentó diversos 
instrumentos que tiene para 

financiamiento, mientras que la casa 
de estudios superiores expuso sobre 

el trabajo que se hace con 
investigadores. Además, se relató la 
experiencia de dos proyectos que 
recibieron apoyo estatal. 

| 17 de octubre, en el salón de reuniones del Centro 
de Estudios Territoriales e Interdisciplinarios (CETI) 
de la Universidad del Bío-Bío (UBB), se llevó a cabo 

un nuevo encuentro denominado matchmaking, impul- 
sado por la Oficina de Transferencia y Licenciamiento 
(OTL) dela casa de estudios superiores y Corfo, oportuni- 
dad en la que participaron representantes de empresas 
e investigadores UBB, quienes fueron invitados para ha- 
cer“match”, explorandoposibles asociacionesen lacrea- 
ción y/o consolidación de nuevos emprendimientos. 

Lasubdirectora regional de Corfo Biobío, Ximena Riffo, 
destacó esta iniciativa. “Felicitar a la Universidad del Bío- 
Bío por este taller. Para nosotros es muy importante po- 
tenciar este matchmaking, que permite unir a universi- 
dad y empresa con la idea de buscar nuevas iniciativas in- 
novadoras que potencien el desarrollo de los territorios. 
Para eso se necesita que nuestras empresas sigan sien- 
docompetitivasy trabajen de manera colaborativa con la 
academia, desde Corfo ponemos a disposición las diver- 

sasliíneas de financiamiento para proyectos relevantes 
para la Región. 

La coordinadora dela Oficina de Transferencia Licen- 
ciamiento (OTL), Andrea Bustos, agradeció la presencia 
delos asistentes y los instó aprovechar los espacios de 
colaboración que seabren junto a Corfo. Además, les pre- 
sentóel trabajo que hacelaoficina. “Precisamente nues- 
trorolcomo OIL esvincularlaspotencialidades de nues- 
tros investigadores con las empresas y con los instrumen- 
tosdelsector público, juntando asíla ciencia y latecnolo- 
gíaal servicio de las oportunidades del entorno”. 

La Universidad del Bío-Bío consolida su 

rol como actor clave en el ecosistema de 

innovación, además de fortalecer su 

relación con la industria, impulsando la 

transferencia tecnológica, el desarrollo 

regional y contribuyendo al crecimiento 

económico y social del país. 

Desde Corfo se presentaron diversas líneas de finan- 
ciamiento, como Súmate Innovar, Innova Región, Crea y 
Valida, Consolida y Expande, y Ley de |+D, instrumentos 
que permiten arrojar luces sobre los diversos recursos y 
apoyos disponibles para empresas y universidades, los 
cuales permitan fortalecer y consolidar investigación ba- 
sada en innovación. 

Los asistentes pudieron conocer algunos casos de éxi- 
to que han validadola relación “Empresa-Universidad-Es- 
tado”, como lo presentado por el Dr. Cristhian Aguilera, 
del Departamento de Ingeniería Eléctrica y Electrónica, 
quien dio a conocer los resultados de dos proyectos Cor- 
fo vinculados a empresa: Duotek Services SpA, conel pro- 
yecto “Detección, estimación de masa y contaje de peces 
aalta velocidad por medio de técnicas avanzadas por 
computador y machine learning”, y la empresa Betech 

    

Spa, conel proyecto "Diseño elec- 
trónico, imagen y procesamiento 
de datos de cabezal óptico 3Dcon 
procesador de alto desempeño”. 

Desde la Oficina de Transfe- 
rencia y Licenciamiento esta ac- 
tividad se enmarca en abordar 
problemáticas reales de las em- 
presas asistentes. Desde esta 
perspectiva, la Universidad del 
Bío-Bío consolida su rol como ac- 
tor clave en el ecosistema de in- 
novación, además de fortalecer 
su relación con la industria, im- 
pulsando la transferencia tecno- 
lógica, el desarrollo regional y 
contribuyendo al crecimiento 
económico y social del país, ali- 
neando sus capacidades con las 
necesidades del entorno.    
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